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 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 12.04.2012 

 AN/0509/2012 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 26.04.2012, TOP 9.2.1 
 
Weitere Planung Parkraummanagement im Stadtteil Köln-Brück 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 12.04.2012 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Sommer 2011 haben die Fraktionen von SPD und CDU in der Bezirksvertretung Kalk dem 
Bürgerwillen in Brück Rechnung getragen und in Zusammenarbeit mit der Brücker Bürger-
gemeinschaft e.V. und der IG Handel, Handwerk und Gewerbe Maßnahmen zur Verbesse-
rung der Parkraumsituation im Veedel auf den Weg gebracht (Sitzung der BV-Kalk vom 
21. Juni 2011, TOP 7.2, gemeinsamer Antrag der SPD- und der CDU-Fraktion, 
AN/1168/2011). 
 
Vor kurzer Zeit wurde mit der Bewirtschaftung von Parkplätzen im Brücker Einkaufszentrum 
bereits ein Teil des Konzeptes umgesetzt. Diese Maßnahme zeigt bereits nach wenigen Wo-
chen Wirkung. Allerdings umfassten die Beschlüsse mehrere wichtige Punkte, die letztlich 
auf einander abgestimmt waren. 
 
So hat am 16. September 2011 ein Termin zwischen den örtlichen Beteiligten und der Brü-
cker Sportpark GbR stattgefunden, wobei wesentliche Punkte für eine öffentliche Nutzung 
des Sportparkgeländes als Parkfläche besprochen wurden. Das Protokoll des Termins liegt 
der Stadtverwaltung seit dem 17. September 2011 vor. Bisher gibt es allerdings keine Rück-
meldung seitens der Stadt an die Brücker Institutionen oder die Bezirkspolitik. 
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Auch der Ausbau des Oberen Bruchweges mit einer Ausweisung neuer Stellflächen waren 
Gegenstand des Beschlusses vom 21. Juni 2011. Hierzu fehlt ebenso eine eindeutige Infor-
mation zum weiteren Procedere. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 
1) Wie bewertet die Verwaltung grundsätzlich den Umsetzungsstand der Beschlüsse 

vom 21. Juni 2012, TOP 7.1 (AN/1168/2011)? 

2) Welche Maßnahmen hat die Verwaltung hinsichtlich einer Zusammenarbeit mit der 
Brücker Sportpark GbR ergriffen, insbesondere vor dem Hintergrund der Ergeb-
nisse des Termin vom 16. September 2011? 

a) Ist mit einer öffentlichen Nutzung von Parkflächen der Brücker Sportpark GbR 
zu rechnen? 

b) Wenn ja, zum welchen Zeitpunkt? 

c) Wenn nein, aus welchem Grund? 

d) Wie stellt sich die Verwaltung, wie im Beschluss vom 21. Juni 2011 festgehal-
ten, geeignete Bewerbungsmaßnahmen für diese Parkflächen vor und ab wann 
können diese umgesetzt werden? 

3) Zu welchem Zeitpunkt plant die Stadtverwaltung die Umsetzung des Beschlusses 
bezüglich eines Ausbaus des Oberen Bruchweges, insbesondere vor dem Hinter-
grund der nahezu abgeschlossenen Bebauung des Gebietes? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems      gez. Marco Pagano 
Fraktionsvorsitzender    stellv. Fraktionsvorsitzender 
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